



Al menos 25 hectáreas consumidas por el fuego en incendio forestal en Catemu

Pasadas las 16:00 horas del día martes se dio la alarma por un incendio forestal en el sector de 'Quebrachal' en la comuna de Catemu. El fuego, debido al

• Bomberos de todo Aconcagua y las brigadas aéreas y terrestres de Conaf trabajaron en la emergencia.-

fuerte viento y el intenso calor, se propagó rápidamente, en cuestión

de minutos ya era incontrolable y había afectado a 12 hectáreas.

Dado la complejidad de la zona y la presencia de varias viviendas, la Senapred activó y emitió una alerta SAE para la evacuación de las familias de ese lugar, dado el riesgo que el fuego alcanzara las casas. Afortunadamente, no se ha registrado afectación a las viviendas.

Unidades de Bomberos de todo el valle del Aconcagua acudieron a la emergencia, además de las brigadas de Conaf, quienes trabajaron durante horas para poder contener y controlar las llamas.



Bomberos de Aconcagua concurren a la emergencia.

Al respecto, y hasta el cierre de esta edición, el delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que *«se encuentra aún en desarrollo el incendio, según el último reporte que ha entregado Conaf serían 25 hectáreas consumidas por el fuego, hay múltiples compañías de Bomberos, como además cinco brigadas de Conaf y unidades aéreas en el combate del incendio; aún no está controlado ni contenido»*.

En cuanto al reporte entregado por la au-

toridad provincial en relación al riesgo hacia las viviendas del sector, Muñoz sostuvo que el incendio ha afectado *«solamente pastizales, se emitió una alerta SAE a las 16:21 y también a las 18:00 horas que se vio amenazado, pero finalmente el fuego no alcanzó viviendas. Al momento no hay riesgo, pero estamos atentos en la parte baja por el cambio de los vientos»*.

El sector ya había sido afectado por un incendio de estas características semanas

atrás, eso sí, de menor magnitud en cuanto a las hectáreas quemadas.

Asimismo, a minutos de ocurrido este siniestro en Quebrachal, se produjo otro incendio de las mismas características en las cercanías al peaje de la comuna de Panquehue. Afortunadamente, la emergencia pudo ser controlada rápidamente por Bomberos de esa comuna con el apoyo de unidades de San Felipe, las que, tras apagar este incendio, se dirigieron hasta Catemu.



Brigadas de Conaf combatieron incendio forestal en Quebrachal.